

El exdiputado Paulsen será el jefe de campaña de Evelyn Matthei

Tras reveses por dichos sobre las muertes en dictadura y las fallidas primarias, el abogado y expresidente de la Cámara será el “generalísimo” de la candidata.

Matías Gatica Lindsay

La candidata presidencial de Chile Vamos Evelyn Matthei definió que el expresidente de la Cámara de Diputados Diego Paulsen (RN) sea su jefe de campaña, figura también conocida como “generalísimo”, según confirmaron parlamentarios de RN y la UDI.

La decisión se acordó en medio de la inquietud de sus dirigentes por el impacto generado en las encuestas por los dichos de la exalcaldesa gremialista sobre las muertes durante los primeros años de la dictadura -que calificó de “inevitables”- y por la frustrada realización de primaria en el sector.

De acuerdo a varios medios, el comando de campaña sería presentado hoy y tendrá a la cabeza a Paulsen, de 37 años, oriundo de Temuco, abogado de la Universidad Adolfo Ibáñez y diplomado en Derecho y Gestión Parlamentaria de la Universidad Católica de Valparaíso. Además fue diputado entre 2014 y 2022 y presidió la Cámara entre 2020



EN 2022 PAULSEN SE ALEJÓ DE LA POLÍTICA Y SE DEDICÓ A SUS NEGOCIOS EN LA ARAUCANÍA.

y 2022.

Luego de terminar su periodo descartó una reelección y se alejó de la política activa para dedicarse a negocios familiares. En septiembre de 2024, en su calidad de presidente del directorio de Corparaucaña y en medio de una visita de Matthei a La Araucanía, la invitó a formar parte de un encuentro con empresarios en su residencia. Ese encuentro habría sido clave para entrar en el radar de la abanderada.

Junto con confirmarlo,

el jefe de bancada de RN, Miguel Mellado, dijo que Paulsen “es una persona que lo hizo muy bien los dos años que estuvo como presidente de la Cámara (...) Es la persona que se necesita en estos momentos para poder delinejar una campaña”. Su par UDI Sergio Gahona coincidió en que “sin duda será un aporte por su gran cercanía con los parlamentarios. Me gusta la idea de un comando con menos ‘yes man’ y más liderazgos con votos”.

La dirigenta UDI María

José Hoffmann comentó ayer en radio Cooperativa que la candidatura de Matthei “tocó fondo” con los hechos de la semana pasada, por lo que espera que “no se vuelvan a repetir los episodios”.

Ayer trascendió que Matthei presentará como vocera de su campaña a la exsubsecretaria de Salud Pública, Paula Daza, con quien compartió en la campaña de segunda vuelta de la pasada elección presidencial del republicano José Antonio Kast.